

薬草散策

11月17日(日)AM9:00薬草散策で広島市植物公園に市民80名超と委員6名でバス3台にて行きました。集合時間に遅れる方もなく定刻通りに出発できました。当日は天気も良く気温も暑くもなく寒くもなく絶好の散策日和でした。今回は菊の展覧があったのですが、全体的に植物園に来られている人が少なく、ゆっくりと見て回りました。事故・けが等もなく無事に帰ることができ、市民の方から又来年も宜しくお願ひしますと言われ、この会が市民の方にとって楽しみになっているのかなと思いました。

市民講演会委員長 田村 充



「第9回 こどもっちゃ商店街」調剤体験

11月23日(土)に徳山駅前の銀座商店街で私たち徳山薬剤師会は子ども向けイベントを開催致しました。今年の子ども調剤体験には147名もの子ども達の参加があり、親子で盛り上がる姿を見る事が出来て大変うれしく思います。

子どもたちには処方箋などに必要なことを記入する「処方」やチョコレートやラムネを1包ごとに入れていく「調剤」、中に入っているものが正しいかを確認する「監査」を一通り体験してもらいました。

この体験により薬剤師の仕事の基本について知ることで子どもたちが医療に触れて関心を持つ機会になり、家族で医療や薬剤師の仕事に興味を持って頂くきっかけとなれば良いと思います。

健康づくり推進委員会 川本 幸洋

